

## **DJK Basketballer setzen Serie fort: Heimsieg gegen TUS Treis-Karden**

Durch den 4. Erfolg in Folge halten die DJK Basketballer engen Kontakt zur Tabellenspitze. Zunächst begegneten die DJK-ler den Gästen aus Treis-Karden mit Respekt, hatten die Moselaner doch in dieser Saison erste eine einzige Niederlage hinnehmen müssen. Dennoch gelang es den Gastgebern gleich zu Beginn einen kleinen Vorsprung vorzulegen. Während man dem Gegner erst in der 6. Spielminute die ersten Punkte erlaubte ging man selbst erfolgreicher zu Werke. Dies sollte aber nicht so bleiben: Eine Miniserie ließ die Treiser dann wieder an den Bendorfern vorbeiziehen. Bendorfer Korberfolge zeichneten dann für einen Spielstand von 15 : 11 nach dem ersten Viertel verantwortlich.

Ganz ausgeglichen verlief dann auch das zweite Viertel, das die Bendorfer mit 15:14 auch für sich verbuchen konnten. Die insgesamt magere Punktausbeute war der Taktik der Gäste geschuldet, man wollte nämlich von Treis-Kardener Seite das Spiel sehr langsam machen, indem die gesamte, erlaubte Spielzeit für einen Angriff ausgenutzt wurde. Ziel war schnelles Umschaltspiel und mögliche Fastbreaks der Bendorfer zu unterbinden, denn diesen hatte man nichts Wirkungsvolles entgegenzusetzen.

Dies zeigte sich dann insbesondere im 3.Spielabschnitt. Hier ließen die Gastgeber vom Rhein den Moselanern keine Chance, was sich in 21 : 7 Punkten niederschlug. Spiegelbildlich verlief das letzte Viertel, hier bestimmten die Gäste, was auf dem Parkett passierte und konnten das Viertel klar für sich entscheiden. Gegen Ende der Begegnung waren die Schiedsrichter gefragt um die Partie geordnet über die Bühne gehen zu lassen. Schließlich behielten die DJK-ler mit 59 : 52 die Oberhand.

Folgende Spieler kamen für Bendorf zum Einsatz:: Philipp Bühler, Mario Hahn, Joshua Hehl, Emrah Kryeziu, Sebastian Leisen, Detar Mehmeti, Mike Staudt, Hendrik Steigerwald, Ole Walczyk und David Wimmer.